

Antrag

der Abgeordneten **Margarete Bause, Ludwig Hartmann, Gisela Sengl, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Katharina Schulze, Markus Ganserer, Dr. Christian Magerl, Thomas Mütze, Rosi Steinberger, Martin Stümpfig** und **Fraktion (GRÜ)**

Biobier beim Staatlichen Hofbräuhaus und bei der Staatsbrauerei Weihenstephan

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert,

dafür zu sorgen, dass das staatliche Hofbräuhaus in München und die Staatsbrauerei Weihenstephan Biobier herstellen und vertreiben.

Begründung:

Es ist Ziel der bayerischen Staatsregierung, die Erzeugung von Bio-Produkten bis zum Jahr 2020 zu verdoppeln. Um dieses Ziel zu erreichen, müssen staatliche Betriebe als Vorreiter dieses Ziel auch unterstützen.